

BEACHTLICHER ERFOLG UNSERER BADMINTON GIRLS

Empfingen, 25.06.2018

Lea Nitsch, Leona Kerolli und Leonie Havlicek vertraten uns am 24. Juni 2018 beim 3. Jugend-Perspektivturnier in Gomaringen.

Im dritten und letzten Turnier dieser Staffel traten Lea und Leona in ihrer Altersklasse, bei den Unterdreizehnjährigen (U13) in einem Starterfeld von 12 Mädchen an.

Lea, unsere Turnierdebütantin konnte hierbei in erster Linie Wettkampferfahrung sammeln. Und nachdem die erste Aufregung verfliegen war, gelang es ihr, sich im zweiten Spiel durchzusetzen, um nach einem kämpferischen dritten Satz als Gewinner vom Platz zu gehen. Ihr Endergebnis war dann ein beachtlicher 10. Platz.

Leona konnte sich bereits durch die beiden vorangegangenen Turniere auf den vorderen Rängen platzieren, was ihr für diesen Wettbewerb eine gute Ausgangsposition sicherte. Für die Vorrunde erhielt sie deshalb ein Freilos. Dann folgten zwei weitere Spiele, in denen Leona sich durchkämpfte, sie sich auf ihre Stärken besann und immer wieder durch taktische Spielzüge brillierte. Erst im Finale traf sie auf eine Gegnerin deren, vor allem körperliche Überlegenheit, sich Leona geschlagen geben musste. Leona erreichte einen herausragenden 2. Platz und die Qualifikation für die weiterführende Regionalrangliste.

Da Leonie bereits 2017 erfolgreich in Ihrer Altersklasse gespielt hatte, wurde sie hochgestuft. Damit traf die Zehnjährige bei den Unterfünfzehnjährigen (U15) auf ein Starterfeld von neun Gegnerinnen. Dank Leonies sportlicher Entwicklung konnte sie sich aber durchaus bei den jungen Damen behaupten. In den letzten Trainingseinheiten lag ihr Fokus auf der Schlagkraft und den Anspielen, was sich hier enorm auszahlte. Sie überzeugte durch geschickte Kombination von kurzen und langen Bällen, ihr bis Weilen freches und pfißiges Spiel, Kampfeswille und Lauffreudigkeit. Am Ende des Turniers hatte sie sich in vier teilweise aufreibenden Spielen auf einen verdienten, ersten Platz vorgekämpft. Auch Leonie winkt damit erneut die Teilnahme an den Ranglistenturnieren im Herbst dieses Jahres.

Klasse! Weiter so, Mädels! 👍

